

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ENTREGA DE PREMIO A LA SELECCIÓN NACIONAL DE FÚTBOL,

VIERNES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2008.

LES AGRADEZCO MUCHO QUE NOS HAYAN ACOMPAÑADO AL CANTO DEL HIMNO NACIONAL, EL CANTO PATRIO.

EN ESTA ÚLTIMA SEMANA LOS SELECCIONADOS HAN LLENADO AL PAÍS DE ALEGRÍA, HAN LLENADO A LA TIERRA CUSCATLECA DE TRIUNFOS, LOS SALVADOREÑOS NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DEL DESEMPEÑO DE LA SELECCIÓN, PORQUE ESTÁN DEMOSTRANDO UN BUEN TRABAJO EN EQUIPO Y ESO ES LO QUE CONDUCE AL TRIUNFO, SABEMOS QUE EN EL FÚTBOL, LOS INDIVIDUALISMOS GENERALMENTE SE CONVIERTEN EN DERROTAS, PERO USTEDES SOBRE TODO EN EL PARTIDO JUGADO EL SÁBADO ANTERIOR FRENTE A HAITÍ, HICIERON VIBRAR A TODOS POR LAS EXCELENTES JUGADAS EN GRUPO.

HEMOS VISTO A UN EQUIPO JOVEN, QUE TRABAJA BAJA LA ACERTADA COORDINACIÓN DEL DIRECTOR TÉCNICO CARLOS DE LOS COBOS A QUIEN ADEMÁS COMO PRESIDENTE DE TODOS Y TODAS, LOS SALVADOREÑOS DEBO AGRADECERLE EL EXCELENTE TRABAJO QUE HA VENIDO REALIZANDO CON TODOS SUS COLABORADORES QUE SON SALVADOREÑOS TAMBIÉN QUE DESEAN LO MEJOR PARA EL PAÍS.

EL DESEMPEÑO HASTA LA FECHA DE LA SELECCIÓN NACIONAL, HA DADO BUENOS FRUTOS, SABEMOS QUE EL PASADO SÁBADO TUVO QUE ENFRENTAR EL PARTIDO CONTRA HAITÍ, CON EL PESAR PRODUCIDO POR UN DUELO FAMILIAR Y SIN EMBARGO LO VIMOS DESEMPEÑAR AL DIRECTOR TÉCNICO UN EXCELENTE PROFESIONAL PAPEL AL FRENTE DEL AZUL Y BLANCO.

A PESAR DE LOS ÚLTIMOS LOGROS, TANTO USTEDES COMO A NOSOTROS QUE SOMOS LA AFICIÓN NACIONAL, DEBEMOS ESTAR CONCIENTES DE QUE APENAS ESTAMOS EMPEZANDO Y QUE AUN QUEDAN TODOS LOS PARTIDOS POR ENFRENTAR.

YO APROVECHO ESTA OCASIÓN PARA DECIRLES QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y LOS PREMIOS OFRECIDOS POR EL PRESIDENTE, HOY LOS VAMOS A ENTREGAR.

PERO MÁS ALLÁ DEL PREMIO ECONÓMICO, QUIZÁ LO MÁS IMPORTANTE A DESTACAR ES LA ALEGRÍA QUE ESTA SELECCIÓN NACIONAL LE HA GENERADO AL PAÍS.

YO QUISIERA PEDIRLES MUCHACHOS, MIEMBROS DE LA SELECCIÓN, QUE ASÍ COMO EL PUEBLO COMPLETO LOS HA ACOMPAÑADO, MANTENGAN LA HUMILDAD, ESA HUMILDAD QUE LE ES RECONOCIDA POR EL PUEBLO SALVADOREÑO Y QUE SE SIGAN PREPARANDO



COMO SI SE TRATASE DEL ÚLTIMO O EL ÚNICO JUEGO QUE LES QUEDA PARA CLASIFICAR.

YO SIEMPRE HE PREGONADO MI DECIDIDO APOYO AL DEPORTE NACIONAL, LO HEMOS DEMOSTRADO CON HECHOS Y CON RESULTADOS DURANTE NUESTRO GOBIERNO, LE HEMOS PROPORCIONADO TODO EL APOYO ECONÓMICO Y POLÍTICO, ES POR ELLO QUE HOY ADEMÁS DE FELICITARLOS , VAMOS A ENTREGARLES 5 MIL DÓLARES POR CADA GOL ANOTADO A RODOLFO ZELAYA QUE ANOTÓ TRES, O SEA 15 MIL DÓLARES, A WILLIAM TORRES ALEGRÍA, UNO, A CESAR LARIOS, UNO, ASHAWN MARTIN UNO, CORRESPONDIENTE A LOS PARTIDOS CONTRA HAITÍ Y EL ÚLTIMO QUE FUE A PENAS ANTE SURINAM.

MUCHOS ESTABAN BROMEANDO QUE SE LOS ÍBAMOS A MANDAR LOS 5 MIL AL DE LA SELECCIÓN DE SURINAM, ADEMÁS, HOY TAMBIÉN LES ESTAREMOS ENTREGANDO UN RECONOCIMIENTO INDIVIDUAL A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE LA SELECCIÓN Y UN PREMIO ESPECIAL AL TÉCNICO DE LA SELECCIÓN CARLOS DE LOS COBOS Y A SUS COLABORADORES TÉCNICOS.

YO LES QUISIERA PEDIR HOY QUE ESTAMOS A UNAS HORAS DE CELEBRAR EL CUMPLEAÑOS 187 DE LA PATRIA, LES QUIERO PEDIR QUE NO OLVIDEN QUE HAY UN PUEBLO ILUSIONADO CON SU TRABAJO, USTEDES NOS ESTÁN DEVOLVIENDO LA FE EN LA SELECCIÓN DE FÚTBOL, UNA SELECCIÓN JOVEN, UNA APUESTA AUDAZ, ESAS APUESTAS QUE SON LAS QUE RESULTAN, NOS ESTÁN DEVOLVIENDO LA FE EN LA SELECCIÓN, CON SU EMPEÑO, CON SU TRABAJO, QUE REALIZAN EN LA CANCHA, HAYA O NO HAY PREMIO MONETARIO DE POR MEDIO.

USTEDES, CARLOS DE LOS COBOS TODO EL CUERPO TÉCNICO QUE LES ACOMPAÑA, LOS JUGADORES QUE HICIERON POSIBLE A LOS SALVADOREÑOS QUE CREYÉRAMOS EN USTEDES, CONCIENTES DE QUE CADA ETAPA SUPERADA NOS PONE FRENTE A UNA MÁS DURA, QUE SIN DUDA VAMOS A SUPERAR EN LA MEDIDA EN QUE TODOS SE ENTREGUEN CON DEDICACIÓN, ESFUERZO Y DISCIPLINA A LOS ENTRENAMIENTOS Y POR SUPUESTO A LA CONDUCCIÓN DE LOS ENTRENADORES.

QUISIERA DECIRLES QUE ESTABA ESPERANDO EL (...) DE LA SELECCIÓN Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ORGANIZADORA DE FUTBOL PARA INFORMARLES QUE LA PRÓXIMA SEMANA EL MINISTRO DE HACIENDA SE REUNIRÁ CON LA SELECCIÓN, CON LA COMISIÓN NORMALIZADORA Y VAMOS A TRABAJAR PARA QUE LAS CANCHAS DEL COMPLEJO DE LA FEDERACIÓN, SEAN CANCHAS DE CALIDAD, ESA CANCHA QUE TENEMOS EN ANDA POR EJEMPLO, TENEMOS QUE TENER AHÍ EN LA FEDERACIÓN DE FUTBOL CANCHAS DE CALIDAD.

HEMOS PLATICADO CON EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, QUIEN HA TENIDO UN GRAN EMPEÑO, RODRIGO CALVO HA TRABAJADO, SE HA ESFORZADO, SE HA ENFRENTADO A MUCHAS COSAS Y LAS HA SUPERADO PORQUE LA FE MUEVE MONTAÑAS, NO SE HA

DEJADO VENCER POR LOS OBSTÁCULOS Y NUNCA ES FÁCIL SER LÍDER DE CUALQUIER ACTIVIDAD, SIEMPRE ES DIFÍCIL.

CUANDO UNO ENCABEZA UNA ACTIVIDAD, CUANDO UNO ES PRESIDENTE DE CUALQUIER ENTIDAD, NO HAY QUE ESPERAR SOLO APLAUSOS, HAY QUE ESPERAR TAMBIÉN CRÍTICAS. PERO ESTA SELECCIÓN TIENE LA CARACTERÍSTICA DE ENTREGARLE A EL SALVADOR ENTUSIASMO, ALEGRÍA Y ESPERANZA.

EL PRÓXIMO PARTIDO CUANDO LO TENEMOS RODRIGO, EL 11 DE OCTUBRE CONTRA HAITÍ EN PUERTO PRINCIPE, MUY BIEN, NO HAY QUE LLEGAR ATENIDOS VERDAD, PORQUE LAS SELECCIONES CARIBEÑAS SON ESPECIALMENTE SORPRESIVAS.

EL MIÉRCOLES, ESTÁBAMOS VIENDO EL PARTIDO Y AL MINUTO UNO, ANOTAMOS EL PRIMER GOL, ME DECÍA UN GRUPO DE AMIGOS, MIRA, (...) Y ESTE ES EL COMENTARIO HASTA EUGENIO CALDERÓN LO QUE DIJO, COMO HABÍA QUE REPARTIR LOS PREMIOS, ESO ES OTRA COSA.

YO ME COMPROMETÍ A ENTREGARLES UN PREMIO A LOS GOLEADORES Y QUE EN LOS SIGUIENTES PARTIDOS BUSCAMOS OTROS MECANISMO PARA RESPALDARLOS LO HAREMOS.

PERO SOBRETUDO, QUIERO DECIRLES MUCHACHOS QUE NOS HACHO SENTIRNOS ORGULLOSOS, EL SÁBADO CONTRA HAITÍ, ANTES CONTRA PANAMÁ Y AYER AHORA YA NOS VOLVIMOS EXQUISITOS TODOS, YA NO NOS GUSTA EL CERO A CERO.

JUAN JOSÉ GÓMEZ, NO VINO JUAN JOSÉ, HAY QUE UBICARLO, HAY UN PREMIO ESPECIAL AHÍ, PERO SI NO VINO NO, SOLO ES RETIRADO AQUÍ EN CAPRES, VIENEN JUEGOS DIFÍCILES, HAY QUE CLASIFICAR PRIMERO Y DESPUÉS ENTRAR A LA HEXAGONAL Y CUMPLIRLE LA PROMESA A ESTE PUEBLO DE IR AL MUNDIAL.

VI LAS DECLARACIONES DEL TÉCNICO QUE DIJO DE TODO CORAZÓN QUIERO GANARLE A MÉXICO A EL LE TOCA COMO PROFESIONAL DEL FUTBOL Y NOSOTROS DE TODO CORAZÓN YA LE GANAMOS A MÉXICO UNA VEZ 2 A 1, EN EL ESTADIO CUSCATLÁN, PERO LE GANAMOS, SON MÁS IMPORTANTES LAS (***) CREER QUE SE PUEDEN HACER LAS COSAS Y ESTA SELECCIÓN HA DEMOSTRADO PODER, A PESAR DE TODO, LA APUESTA DE LOS JÓVENES HA FUNCIONADO, ESTE ES UN CUERPO TÉCNICO ACOMPAÑADO POR MUCHOS NACIONALES, TODOS MERECE EL RESPETO DE LA AFICIÓN, MERECE EL RECONOCIMIENTO.

POR ESO LES DOY LA BIENVENIDA MUCHACHOS, LES DESEO LO MEJOR, SEPAN QUE CADA DÍA QUE PASA LA EXPECTATIVA CRECE, SU RESPONSABILIDAD TAMBIÉN CRECE, PORQUE TENER RETENIDO A UN PAÍS, QUE LA TELEVISORA ALCANCE 3.7 O CUATRO MILLONES DE TELEVIDENTES NO ES UN RAITING CUALQUIERA, ESO SIGNIFICA EXPECTATIVA NACIONAL, HOMBRES, MUJERES, NIÑOS ESTÁN PENDIENTES DE LA SELECCIÓN, USTEDES

TIENEN EN SUS MANOS UNA CARACTERÍSTICA QUE MUY POCOS TIENEN EN EL PAÍS, ES CERRAR FILAS AL REDEDOR DEL AZUL Y BLANCO QUE SON LOS COLORES DE NUESTRA BANDERA NACIONAL.

YO LES PIDO A LOS AFICIONADOS QUE LOS APOYEMOS, YO LOS QUIERO FELICITAR, LES DESEO TODO EL ÉXITO DEL MUNDO Y QUE DIOS LOS BENDIGA, HOY (...) CON USTEDES, YO NO PUDE IR A SURINAM, ESTÁBAMOS PREPARANDO LOS DISCURSOS, ESPERAMOS EN LOS PRÓXIMOS PARTIDOS ESPECIALMENTE LOS LOCALES, ACOMPAÑARLOS.

BIENVENIDOS A CASA PRESIDENCIAL, ESTA QUE YA ES UNA CASA FAMILIAR PARA USTEDES, NOS SENTIMOS ORGULLOSOS Y SIGAN ADELANTE.

QUE DIOS LOS BENDIGA.